



Capacitación para cuidados de niños con distrofia muscular

Este fin de semana Fundación Duchenne Chile realizará dos jornadas de capacitación y acompañamiento para madres, padres, personas cuidadoras y equipos de salud que atienden a niños y jóvenes con Distrofia Muscular de Duchenne (DMD).

Esta es la distrofia muscular más diagnosticada en la infancia, que causa un deterioro muscular progresivo, comprometiendo la movilidad y capacidad de realizar actividades básicas.

La actividad se realizará en el Instituto Teletón Antofagasta los días viernes 30 y sábado 31 de agosto, en el marco del próximo Día Mundial de la Concientización de la Distrofia Muscular de Duchenne del 7 de septiembre.

Durante el primer día, a partir de las 10 horas, los profesionales de la salud, incluyendo médicos y kinesiólogos, participarán en clases y talleres prácticos enfocados en los cuidados respiratorios, un aspecto crucial en el manejo de la DMD. La segunda jornada -que comenzará a las 8:30 horas- estará dirigida a madres, padres, personas cuidadoras y equipos de salud que atienden a pacientes con Duchenne.

“Nuestro objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas que tienen esta enfermedad, y actividades como estas nos encaminan hacia ese objetivo”, dijo Jessica Pérez, vicepresidente y fundadora de Fundación Duchenne Chile.

“Invitamos a todas las familias, personas cuidadoras y profesionales del área de la salud, desde Iquique hasta Copiapó, a unirse a este ciclo de formación que hemos preparado con mucho cariño”, explicó Sebastián Azares, director del Instituto Teletón Antofagasta.

